



## 北潟っ子3つの誓い

- 一つ、私たちは、わがまちに誇りをもち、まちのためによいことをします。
- 一つ、私たちは、家族のことを思い、家族のために役立つことをします。
- 一つ、私たちは、自分がよいと思うことをねばり強くがんばります。



## 明日から夏休み・・・充実した日々!

いよいよ明日から、子どもたちが楽しみにしている夏休みが始まります。4月から今日までの学校生活は72日間でした。その中で、子どもたちは勉強、運動、清掃や係の仕事、委員会、学校行事と全員がよく頑張りました。4月に比べて心も体も成長しています。保護者の皆様、地域の皆様に支えられ、今日の日を迎えることができました。いつもご支援とご協力をありがとうございます。

今年の夏休みは合計38日間あります。全校登校日はもうけていませんので、夏休み中はずっとご家庭で過ごすことになります。安全に気をつけて過ごすとともに、規則正しい生活を送ってほしいと思います。特に、ゲームやネットのために「遅寝・遅起き」といった不規則な生活習慣が身につかないようにしてほしいものです。

先日の地区子ども会では、夏休み中のラジオ体操について話し合っていました。ほとんどの地区では8月9日(金)あたりまで行われるようですが、お盆過ぎの24日(土)までの地区もあります。ラジオ体操に参加することで夏休み中も「早寝・早起き・朝ごはん」の習慣を継続してください。保護者の皆様におかれましても、時間の許す限り、子どもたちの活動を見守っていただけるとありがたいです。



なお、休み中に夏休みの宿題が出されています。学年に応じて内容や量は多少異なりますが、「必ずする宿題」として、夏休みの友や夏ワーク、課題作文もしくは読書感想文、図工作品、日記など・・・となっています。お子さんが自分で考え、自分の力でやりきる姿をぜひ見守り、励ましていただきたいと思います。それらの宿題が、4月からの学習の総復習となるような取り組みを期待します。また、「進んでする宿題」として、自主学习や自由研究、習字などもありますが、お子様の意欲ややる気に合わせて背中を押してください。勉強も大切ですが、夏休みにしかできない、例えばじっくりと本を読んだり、虫を捕まえて育てたり、植物や星の観察をしたり、お家の人と料理や掃除をしたり・・・という経験も大切です。ぜひ、ご家族での団らんの時間をもっていただき、会話をしてください。日頃できない経験を積んで、またひと回り成長した姿で8月27日(火)の前期再開を迎えてもらえたらと思っています。

## 「あわらカップカヌーポロ大会」・・・頑張れ北潟っ子!



8月23日(金)には、あわらカップカヌーポロ大会があり、ジュニア部門に4~6年生の男女各1チームが出場します。そのため、回数は限られていますが、7月23日(火)、24日(水)、8月7日(水)、21日(水)の計4回、カヌーポロの練習を行います。例年7月中に、市内の小学校とのカヌーポロ交流会が開催されていましたが、今年は交流会ではなく、練習試合を8月7日(水)に行う予定です。子どもたちは、5~6月のカヌークラブで2回練習をしてきましたが、夏休み中も練習し、技術とチームワークを高めていきます。頑張っている子どもたちに温かい声援をお願いします。



昨年の大会の様子



今年のカヌークラブの練習



大会の説明を聞く選手たち

## プール学習・・・どの学年も楽しく活動しました



今年は6月中旬からプール学習を開始する予定でしたが、ろ過機の故障により、予定よりも1週遅く6月下旬から始まりました。開始時期が遅くなったにもかかわらず、各学年8～10回程実施することができました。毎時間2名の指導者が指導・見守りをする中、子どもたちは、ルールをしっかりと守り、安全に学習することができました。水中に潜って輪や小さな遊具などを何個拾うことができたかを競ったり、ビート板を使ってバタ足やクロールの練習をしたりしながら、水に親しみ、水中での運動に慣れていきました。最終的には中・高学年は25mをクロールで泳ぐ練習まで行い、中にはビート板なしで25mを泳ぎ切る子もいました。今年は北潟こども園の白組・青組の子たちも小プールに入りに来てもらい、小学校のプールを体験してもらえたのがよかったです。なお、夏休み中の学校プールの開放は昨年引き続きありませんので、ご理解をお願いします。

あってはならないことですが、子どもの水の事故では、子どもは「静かに沈む」と言われています。夏休み中はご家族で海や川、プールなどに出かけられることもあるかと思いますが、子どもたちだけの活動になりませんように、安全に十分気をつけていただき、水の事故がないようによろしくをお願いします。



## 花壇ボランティア・・・『北潟東花の会』のご協力を得て

4年生は毎年総合的な学習の時間に、福祉学習を行っています。6月から学習を始めていますが、ボランティア活動の一環として、北潟東地区の花壇のデザインを考え、花壇を整備し、実際に花の苗を植える活動を行いました。7月10日(水)の1時間目に、事前に考えた花の配置のデザインをもとに、『北潟東花の会』の方々と一緒に黄色とオレンジ色のマリーゴールドを植えていきました。「花が大きくなった時のことも考えて、間隔をあけて植えてくださいね。」というアドバイスもいただきながら楽しく活動し、最後には満足感でいっぱいの子もたちでした。今後、花がきれいに咲き続けるように、水やりなどのお世話もできるといいと思います。花の会の皆様、貴重な体験をさせていただきありがとうございました。



## 運動会・・・今年は9月28日(土)です

毎年9月上旬に行われていた運動会ですが、今年は熱中症の心配もあり、時期を9月終わりに変更します。また、開会式を9時から、閉会式を13時過ぎから行い時間を少し短縮したり、途中PTA競技も含めて2種目を体育館で行ったりするなど、熱中症対策を考慮したスケジュールで実施する予定です。時間の詳細につきましては、9月に入りましたら案内させていただきます。子どもたちの健康面を第一に考え、安全に開催できますよう配慮していきたいと考えております。皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



## 北潟っ子アートギャラリー (左から1・2・3・4・5・6年生の作品です)

